
 

 

Protokoll über die Sitzung des Fachausschusses „Bildung (Kita und Schule)“ des 
Stadtteilbeirats Findorff am 09.02.2017 im KuFZ Leipziger Straße/Dresdener Straße, 
Leipziger Straße 19 

 
Beginn der Sitzung: 18.30 Uhr       Nr.: XII/1/17 
Ende der Sitzung:  19.50 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Frau  Gönül Bredehorst  
Herr Jan-Thede Domeyer 
Frau Sybille Klasmann 
Herr August Kötter 
Herr Kevin Nagorny 
Herr Peter Reinkendorf 
 
Verhindert sind: 
Herr Achim Dubois 
Herr Christian Gloede 
Herr Moritz Sartorius 
 
Gäste: 
Frau Marita Endruschat-Nowack - Kita Leipziger Straße, Leitung 
Frau Kathi Andrae   - Kita Leipziger Straße, Leitung 
Herr Dirk Sommer   - Kita Bremen, Regionalleitung 
Herr Uwe Lütjen   - Oberschule Findorff, Leitung 
Frau Doris Weiße   - Grundschule Augsburger Straße, stv. Leitung 
sowie Mitglieder des Elternsprecherbeirats der Kita Leipziger Straße  
und interessierte Bürgerinnen und Bürger 
 

 
Die vorgeschlagene Tagesordnung wird genehmigt und lautet wie folgt: 
 
TOP 1: Genehmigung des Protokolls Nr. XII/8/16 vom 29.11.2016 
 
TOP 2: Kita Leipziger Straße – Küchensituation  
 
TOP 3: Oberschule Findorff – Gesamtplanung Ganztag 
 
TOP 4: Entscheidungsbedarfe in Stadtteilangelegenheiten 
 
TOP 5: Mitteilungen des Amtes/Verschiedenes 
 

 
TOP 1: Genehmigung des Protokolls Nr. XII/8/16 vom 29.11.2016 
Das o.a. Protokoll wird genehmigt. 
 
TOP 2: Kita Leipziger Straße – Küchensituation 
Herr Sommer stellt die Baupläne vor. In drei Bauabschnitten soll saniert, umgebaut und neu 
gebaut werden. Er hofft, dass die ersten beiden Bauabschnitte, die die Sanierung der Küche 
und den Umbau des Differenzierungsraums vorsehen, in den Sommerferien gemacht werden 
können. Kitaleitung und Elternsprecher begrüßen die Pläne und erinnern, dass die Schließzeit 
im Sommer nur drei Wochen betrage. Herr Sommer teilt mit, dass die Finanzierung erst zu 
zwei Dritteln gesichert sei, die Restfinanzierung von etwa 200 T€ solle in einem Gespräch am 
22.02.17 mit der Senatorin für Kinder und Bildung, Immobilien Bremen, dem Architekten und 
der Kitaleitung geklärt werden. Der Fachausschuss unterstützt das Vorhaben und fordert die 
Senatorin für Kinder und Bildung auf, die noch fehlenden Gelder zügig zur Verfügung zu stel-
len. Das Ortsamt wird im Anschluss an das Gespräch am 22.02.17 gebeten, bei Immobilien 
Bremen wegen der Ausschreibung nachzufragen. 
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TOP 3: Oberschule Findorff – Gesamtplanung Ganztag 
Mit diesem Thema möchte sich der Ausschuss gesondert am 14.03.17 befassen. Dazu sollen 
Vertreter/-innen der senatorischen Behörde aus den Bereichen Planung, Liegenschaften, 
Schulaufsicht und Inklusion eingeladen werden.  
 
Herr Lütjen berichtet, dass die senatorische Behörde schon seit Längerem eine Fünfzügigkeit 
für die Oberschule plane, der provisorische Ganztag in mobilen Baueinheiten laufe 2018 aus. 
Nun habe er von Plänen der Behörde erfahren, die 5. Klasse im kommenden Schuljahr wieder 
6-zügig zu gestalten, bei den Anmeldezahlen werde bereits 6-zügig geplant, alle 144 Plätze 
seien bereits angewählt worden. Es fehle dafür allerdings an Räumlichkeiten. Auch werde ein 
Signal der Behörde vermisst, dass möglicherweise dauerhaft sechszügig geplant werde. 
Wenn dem so sei, müsse ein Raum- und Personalkonzept entwickelt werden. Daneben fehle 
es an Information, ob es eine oder zwei Inklusionsklassen (Bereich Wahrnehmung und Ent-
wicklung) geben soll. Ein Schreiben an die senatorische Behörde blieb unbeantwortet. Der 
Fachausschuss beschließt, folgende Frage an die senatorische Behörde zu stellen: Wie will 
die Behörde sicherstellen, dass alle für den neuen Jahrgang 5 vorgesehenen Klassen auch 
am Standort Nürnberger Straße untergebracht werden können?  
 
TOP 4: Entscheidungsbedarfe in Stadtteilangelegenheiten 
Es liegt nichts vor. 
 
TOP 5: Mitteilungen des Amtes/Verschiedenes 

 Tagesbetreuung von Kindern – Die 2. Planungskonferenz der senatorischen Behörde für 
Kinder und Bildung findet am 16.02.2017 um 13.45 Uhr im Haus des Reichs statt. 

 Hort von Familien in Findorff zur Grundschule Admiralstraße – Es fand ein Gespräch mit 
den beiden Leiterinnen und der senatorischen Behörde am 02.02.17 statt. Die Positionen 
sind unverändert, die Behörde will sich intern beraten. 

 Kita Corveystraße – Es finden Gespräche seit Mitte Dezember 2016. Ein Ergebnis liegt 
noch nicht vor. 

 Gemeinsame Sitzung der Bildungsausschüsse Findorff, Walle und Gröpelingen zum The-
ma Inklusion am 21.03.17 mit der Senatorin, Frau Dr. Bogedan. 

 Grundschule Augsburger Straße – Informationen zu den geplanten Um- und Neubauplä-
nen konnte man heute in der Zeitung nachlesen. Frau Weiße berichtet von starken Perso-
nalproblemen im Inklusionsbereich, im Bereich Wahrnehmung und Entwicklung musste 
der Ganztag deshalb verkürzt werden. Es fehlen vor allem die Assistenzen vom Martins-
club. Bei der Sitzung am 21.03.17 (siehe oben) soll dies angesprochen werden. 

 
 
 
Vorsitz/Protokoll   Sprecher 
 
 
__________________  _________________ 
- B. Viohl -    - P. Reinkendorf - 


